

Deutscher Bundestag

16. Wahlperiode

Drucksache 16/11525

02. 01. 2009

Schriftliche Fragen

mit den in der Zeit vom 22. Dezember 2008 bis 2. Januar 2009
eingegangenen Antworten der Bundesregierung

33. Abgeordnete Petra Pau (DIE LINKE.)

Welche Kenntnis hat die Bundesregierung über die Rolle des Unternehmens Atos Worldline im Zusammenhang mit dem Verschwinden zigtausender Kreditkartenabrechnungen bei der Landesbank Berlin, und wie bewertet die Bundesregierung vor diesem Hintergrund die Tatsache, dass Atos Origin (die Stammfirma von Atos Worldline) verantwortlich für die Organisation der Dienstberechtigungen im IT-Netzwerk der Gesundheitskarte im Rahmen eines in diesem Jahr geschlossenen Fünfjahresvertrages ist?

Antwort der Parlamentarischen Staatssekretärin Nicolette Kressl vom 23. Dezember 2008

In dem von Ihnen genannten Fall haben die Strafverfolgungsbehörden des Landes Berlin den Sachverhalt aufgeklärt und die Täter festgestellt.

Danach trifft das von Ihnen genannte Unternehmen keine Verantwortung für das Verschwinden der Daten zu Kreditkartenabrechnungen der Landesbank Berlin.

Im Übrigen verweise ich auf die Antwort des Bundesministeriums für Gesundheit auf Ihre Frage 60.